



Le marais aux oiseaux

publié le 05/02/2007

Sommaire :

- LE MARAIS AUX OISEAUX

● LE MARAIS AUX OISEAUX

Ouvert au public depuis 1983, le parc de découverte du Marais aux Oiseaux (10 ha) a pour vocation de développer auprès du grand public la connaissance de la faune locale. Il accueille environ 40 000 visiteurs par an dont un tiers d'enfants. D'une durée moyenne de 1 h, la visite s'effectue le long d'un sentier de 1,5 km, accessible à tous.

Voir le site : <http://www.oleronmag.com/pubs/marais.html> ↗



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.